



INGO MAURER

Issey Miyake défilée
PARIS, 1999

En décembre 1998, Ingo Maurer rencontre le couturier japonais Issey Miyake lors de la présentation de sa collection de lampes en papier The MaMo Nouchies à Tokyo.

Seulement trois mois plus tard, les deux créateurs font leur première apparition commune au Parc de la Villette à Paris: le défilé du prêt-à-porter automne/hiver 2000. La même année, suit une conception de lumière et de design pour l'inauguration du magasin/show-room Miyake de Londres.